OPINION ■ Deuxième table ronde par le cercle Pour une Constituante

L'équilibre des pouvoirs en débat

La deuxième table ronde organisée par le cercle Pour une constituante aura pour thème la séparation et l'équilibre des pouvoirs.

Dans le prolongement du café repaire du 24 mai et d'une première table ronde intitulée comment réinventer la démocratie ?, les membres du cercle berruyer proposent d'aborder l'avenir des pouvoirs législatif, exécutif et judiciaire. « La Ve République voulait garantir cet équilibre mais on est dans un régime présidentiel très fort qui provoque un déséquilibre et voit émerger un quatrième pouvoir, celui du juridique », estime Jacques Ramat. « Que devient le ci-



toyen dans cette jungle »,

poursuit Guy Léger. Il s'agit pour le cercle Pour une constituante de « ne plus voir confisquer la volonté du peuple par des experts ». Mercredi prochain, l'occasion sera donnée à chacun de s'exprimer en toute liberté. Des

invitations ont été renouvelées auprès des associations et des élus locaux. La première table ronde avait réuni dix-sept personnes. « On aurait aimé être plus nombreux mais les échanges ont été riches et c'est là qu'on voit toute l'importance de donner la parole aux citoyens », affirme Guy Léger. Des idées et des propositions qui sont collectées dans des cahiers d'exigences qui fourniront la matière à l'élaboration d'une nouvelle constitution par le peuple.

Céline Chouard celine.chouard@centrefrance.com

Pratique. Mercredi 9 novembre, à 19 heures, à 1a maison des associations Paul-Langevin; entrée libre.

Le Berry Republicain 5. M. DOLG